

Un día de excursión



Hoy Sergio y Paloma no tienen que trabajar y van a hacer una excursión de día completo. A la hora del desayuno miran unos folletos turísticos y deciden ir a Chinchón, un precioso pueblo de la Comunidad de Madrid. Como el coche de Sergio está en el taller, van en metro hasta la Plaza de Conde de Casal y allí se montan en el autobús que los llevará hasta su destino.

Por el camino ven paisajes muy bonitos y pasan por varias poblaciones. Después de muchas paradas llegan a la estación de Chinchón y se dirigen a pie al centro del pueblo. Lo primero que hacen es una foto de recuerdo, en la que se ven las casas típicas, con sus balcones verdes, y la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción.



Cerca de la plaza ven una panadería y entran a comprar un pan delicioso con forma de trenza. También compran unos ajos y una botella de anís, que son productos típicos de Chinchón.

Después de comer en un restaurante se dan una vuelta por las callejas de la población y descubren una bodega con tinajas de vino muy antiguas.

El castillo de los Condes también les gusta mucho, sobre todo el gran escudo que hay sobre la puerta.

Se ha hecho un poco tarde y tienen que regresar a Madrid. ¡Ha sido un día genial!